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Du 9 octobre 2015

RAPPORT D’ACTIVITES présenté par le Président, Michel HERBY :

« Tout d’abord, je vous souhaite à toutes et à tous une cordiale bienvenue à cette trente-quatrième assemblée générale 
et vous remercie d’y assister. 

L’ordre du jour sera le suivant :

- présentation des bilans de l’année écoulée : bilan moral et financier.
- projets pour l’année à venir ;
- calendrier des fêtes ;
- renouvellement intégral du comité et élection du bureau ;
- pot de l’amitié.

Je vais commencer par vous donner la liste des personnes excusées:
Marie-Line ROCH, Maire de Bayonville sur Mad
Lucien, Salud et Carlito Deutzer, professeurs de Judo-jujitsu
Mylène Alexandrer, professeur de Gymnastique
Stéphanie MANGEL, présidente de VILLECEY LOISIRS.

Rapport d’activités 2014/15:

! Le judo club a enregistré cette année une stabilisation des effectifs : on compte 51 inscrits, au lieu de 
42 l'an passé et 40 l'année d'avant.  Félicitations aux professeurs, Lucien, Salud et surtout Carlito 
Deutzer pour le travail accompli, ainsi que les responsables de l'activité, avec à leur tête Michelle 
PIERSON. Les jeunes ont brillé lors des compétitions et du tournoi des petits tigres.

! La section ju-jitsu a vu son nombre de participants se stabiliser cette année encore à une quinzaine d’ 
inscrits.

! Le club gymnastique-body sculpt- renforcement musculaire adultes  avec Mylène ALEXANDER a 
pris son essor et fonctionne maintenant avec deux cours le mardi et le jeudi, ainsi que le dimanche une
fois par mois.Il compte une trentaine d'adhérents.

! La section zumba a stoppé ses activités:les tapis de judo ne lui convenaient pas. 
! La danse de salon a entamé sa troisième saison et le groupe oscille entre 10 et 20. Il se réunit une fois 

par mois à la salle communale de Villecey, en alternance avec Bayonville. Nous remercions ces 
communes ainsi que l'association Villecey Loisirs pour le prêt de la salle.

! La soirée annuelle du club kayak a connu son succès habituel avec une vingtaine de participants pour 
la descente et une trentaine au repas du soir. Merci à Stéphanie et à Fabien qui nous ont accueillis pour
cette soirée.

! Nouveauté avec les séances de sophrologie, organisées en coopération avec Villecey-Loisirs. Les 
participants ont pleinement profités des cours dispensés par Mme CUNY.

! Le nouveau club d'AIRSOFT a trouvé ses marques cette année. Il a bénéficié de l'ancienne carrière de 
Saint-Julien-lès-Gorze, mise à sa disposition par la municipalité que je remercie chaleureusement.

! En bref , tout ce qui avait été proposé à la dernière assemblée générale a été mis en place.

! Autres activités :
! Une nouvelle fois, l’association a organisé la Saint-Nicolas avec un spectacle à la salle des 

fêtes animé par le groupe les Fabry'S. Un grand moment de rire et de convivialité qui a 
beaucoup plu aux enfants et aux adultes présents. Un grand merci à tous les bénévoles, ainsi 
qu'à Saint-Nicolas et son compère, le père fouettard.Nous remercions la commune qui nous a 
accordé une subvention exceptionnelle pour l’organisation de cette manifestation.

! Carnaval : une vingtaine d’enfants seulement ont participé à cette manifestation qui s’est 
déroulée dans une excellente ambiance, avec la vente de beignets. Petite baisse donc.

! La course aux œufs de Pâques a elle connu une nette augmentation du nombre de participants :
près de 50.



! Les marchés aux fleurs de printemps et de la Toussaint ont connu un vif succès et les 
bénéfices ont permis d’organiser le spectacle de Noël. 

! Succès aussi pour la troisième soirée beaujolais nouveau.
! La soirée tartes flambées à l'occasion de l'inauguration du sapin de Noël a vu le nombre de 

participants augmenter avec en plus une excellente ambiance.
! La fête des voisins organisée pour la sixième fois a également été un succès. Un progrès cette 

année : de nouvelles personnes sont venues à cette fête. 
! Les sentiers de randonnée : depuis l'année dernière, les sentiers de Waville ont été regroupés 

en un seul sentier, une boucle circulaire d'environ 6 km, qui est placée sous la responsabilité 
de la communauté de communes. Nous avons organisé en septembre une marche nocturne qui
a rassemblé plus de 60 participants. La repas amical qui a suivi s'est déroulé dans une 
excellente ambiance.

! Sortie nature avec le Parc Naturel Régional de Lorraine : peu de participants, en raison du 
temps caniculaire. Les quelques participants ont été néanmoins séduits par cette animation.

! Le comité a également organisé son repas amical à Corny sur Moselle: une journée conviviale
qui a permis de mieux se connaître.

! Carte de l'association :  97 cartes ont été vendue l'année dernière, ce qui a rapporté 485 €
! Site de l’association : j’essaie de le mettre à jour régulièrement.
! Projet kayak : tout au long de l'année, le comité a travaillé sur le projet de valorisation 

pédagogique du Rupt de Mad avec le CPIE de Bonzee, Jeunesse et Territoire, la CCCL, le 
PNRL, le Conseil général, le conseil régional,  le pays cœur de lorraine, les communes de 
Waville et Bayonville, etc... Les panneaux ont été posés, il ne reste plus que les deux 
panneaux principaux à poser. Les livrets ont été finalisés. Le matériel a été installé (pontons) 
et le local entièrement réaménagé. Les kayks sont commandés et en cours de livraison. Il y en 
aura une vingtaine au total.

! L'association s'est rapprochée du conseil Municipal des jeunes de Villecey et a organisé 
plusieurs manifestations avec eux.

! Je rappelle enfin que les chanterelles s'occupent de vente d'assiettes de Waville et de la 
location de tables et de bancs, de verres et de coupes de champagne, des fours à tartes 
flambées,  ainsi que de kayaks. 

Encore une fois, je tiens à souligner  le rôle important ainsi que le dévouement des responsables et des bénévoles qui 
œuvrent régulièrement dans l’ombre pour que les activités fonctionnent dans les meilleures conditions possibles. 

Quelques remerciements pour clore ce bilan: à la commune de Waville qui nous prête la salle de sports qui est 
maintenant dotée d'un  système de climatisation,  et la salle des fêtes pour nos manifestations, qui nous alloue une 
subvention annuelle, à la commune de Villecey sur Mad qui nous prête la salle communale,  à l'association Villecey 
Loisirs avec qui nous commençons à avoir des relations suivies et des projets en commun, à la communauté de 
communes du Chardon Lorrain qui nous prête également du matériel et nous alloue désormais une subvention 
annuelle pour le projet kayak, aux jeunes du Conseil Municipal des jeunes de Villecey sur Mad quiu participent à nos 
activités et par là entrainent dans leur sillon des jeunes de notre village,  ainsi qu’à tous les bénévoles qui donnent de
leur temps sans compter pour l’association.

Un regret, la détérioration des relations avec la mairie. Depuis quelque temps,  les administrateurs ont le 
sentiment qu'on leur met comme on dit familièrement « des bâtons dans les roues » : pour exemple, la St 
Nicolas pour laquelle la salle des fêtes était réservée. Dernièrement, on a appris que le Maire ne nous mettrait 
pas la salle à disposition en raison des élections régionales. 

Pour moi, l'association les chanterelles forme un tout, les activités comme les festivités. Ces deux fondements de 
l'association sont indissociables l'un de l'autre. Il n'est pas du tout dans notre objectif de les séparer en deux 
associations. Je serai toujours le garant de l'association unique.

C'est grâce à cela que notre association  va fêter l'an prochain ses 35 printemps. Elle nous est enviée par tous les
villages voisins, mais le proverbe qui dit que nul n'est prophète en son pays s'avère juste encore une fois.



RAPPORT FINANCIER, présenté par la trésorière, Michèle PIERSON

" La trésorière présente ensuite le bilan financier:
Le bilan financier pour l’exercice portant de septembre 2014 à août 2015  est quant à lui positif, avec un excédent de 
15 134, 24 €. (projet kayak: une partie des subventions a été perçue. Il ne reste plus qu'à acquérir le matériel ) 
Présentation du bilan détaillé et du budget 2015 2016.

ELECTION DU COMITE ET DES RESPONSABLES DES ACTIVITES
Quand à moi, je tiens à préciser que je compte passer la main dès que quelqu'un reprendra le flambeau, c'est à 
dire très prochainement. J'ai de plus de choses à faire et de moins en moins de temps. Il faut quand même 
essayer de profiter (un peu) de la retraite.  Succession à préparer donc.
L’assemblée a ensuite procédé au renouvellement intégral du comité. 

Ont été élus à l’unanimité : 
Mesdames Isabelle COLLIGNON-MATHIEU, Michelle PIERSON, Stéphanie ROYER, Amélie 
MARCHAL, Amélie JUNG. Messieurs Michel HERBY, Jean-Paul PIERSON, Laurent MATHIEU, 
Landry MARCHAL, Patrick CHANTRAINE.

Election des membres du bureau : ont été élus à l’unanimité :
# Président : Michel HERBY
# Vice-présidente : Isabelle COLLIGNON-MATHIEU
# Secrétaire : Amélie MARCHAL ; secrétaire adjoint : Laurent MATHIEU
# Trésorière: Michelle PIERSON ; trésorière adjointe : Landry MARCHAL

Responsables des activités     :
# Judo-Jujitsu : Michelle PIERSON
# Gymnastique-zumba : Amélie MARCHAL
# Ateliers enfants:Isabelle MATHIEU, Stéphanie ROYER, Amélie MARCHAL
# Kayak: Michel HERBY,Laurent MATHIEU, Patrick CHANTRAINE et Landry MARCHAL
# Danse : Amélie MARCHAL
# Délégués à Jeunesse et Territoire :  aucun candidat

Commissaires aux comptes     :
# Fabien ROYER, Jean-Marie GAUTIER (il a été décidé que seraient commissaires aux 
comptes des personnes qui assistent à l'AG)

PROJETS de l’association pour l’année à venir :

L’assemblée a ensuite débattu des projets de l’association pour l’année à venir :

$ Sortie Kayak sur 2 ou 3 jours sur la Loue. Date prévue : ?. Possibilité de jumeler cette activité 
avec une sortie spéléo.

$ Recherche d'une activité sportive pour les jeunes (filles en particulier)
$ Kayak : prévoir du temps pour ranger les nouveaux kayaks 
$ Sortie spéléo à Audun le Tiche: proposition de Pierre BUZZI : un dimanche, avec un maximum de

8 personnes ( 4 minimum). Coût : 3 € (assurance)
$ Demandes d'organisation de sorties : Europapark, calypso et cinéma à PAM) :  mutualisation avec

d'autres associations
$ Poursuite du travail commencé cette année avec Villecey-Loisirs : en plus de la danse, 

organisation conjointe d'un club à destination du troisième âge ( cartes, jeux de sociétés)

En projet pour 2016:
Carnaval, Journée kayak, Vente de fleurs au printemps et à la Toussaint, Saint Nicolas, Beaujolais, St 
Patrick, Bourse aux jouets, Fête des voisins, Jeux en réseaux (Wavlan), Etc..

 L’assemblée s’est terminée de manière très conviviale par le verre de l’amitié.


